

卒業生からのメッセージ



蓮實 圭悟さん (大子西中)
千葉工業大学

私は3年生の6月ごろに大学進学を決意しました。周りに比べると遅い時期の決断でしたが、それでも合格し、大学の授業を理解できているのは清流高校のおかげです。清流高校は、生徒の数に対し先生の人数が多い学校です。先生が個別に学習の面倒を見てくださるので自分の力を着実に高めることが出来ます。また、部活動においても自分に多くのチャンスが回ってくるので自分を成長させるにはとてもいい環境だと思います。卒業後、この高校に進んでよかったと思える学校です！



漆谷 宙音さん (大子中)
聖心女子大学

私は清流高校でタイ交流や様々なボランティアを経験し、多くのことを学びました。私が思う清流高校の魅力は「生徒の為に力を尽くす先生が沢山いる」ところです。課外や入試の時など先生方の協力があったからこそ今の自分がいます。成長を後押ししてくれる環境が清流高校にはあります。中学生の皆さんに清流高校の良さが伝われば幸いです。



藤井 陽太さん (大子中)
水戸産業技術専門学院

私は将来、自動車に関する仕事に就きたいと思い、現在は水戸産業技術専門学院の自動車整備科で自動車整備士を目指して勉強しています。大子清流高校は他に比べて人数が少ないですが、その分、先生方との関係が密接で、進路等の相談も気軽にすることができます。ぜひ、清流高校で夢へ向かって頑張ってください。そして、有意義な三年間を過ごしてください。



沖津 玲奈さん (大子中)
社会福祉法人 愛光会

私は特別養護老人ホームで利用者の日々のケアをしています。高校2年生の時に、興味があった福祉系列を選択しました。福祉施設の実習では、実際に利用者に関わることができる為、教科書では学べないようなことまで体験でき、とても勉強になりました。また、授業では先生方がわかりやすく丁寧に指導してくださいました。これからも勉強の毎日ですが学んだことを活かしていきたいと思っています。中学生のみなさん充実した高校生活を送れるよう、頑張ってください。



益子 竜星さん (大子西中)
油研工業株式会社

私は現在油研工業株式会社に働いています。大子清流高校では農林科学科農業コースを選択しました。そこで学んだことは作物や生き物を育てることの大切さや食のありがたみなどをより深く学ぶことが出来、充実した学校生活を送ることが出来ました。3年間楽しく学校生活を送れたのも先生方やクラスの友人の力があってこそだと思います。いい先生方やクラスのみんなに出逢えたと感じました。みなさんも先生方やクラスのみんなと楽しく学んでそれぞれの夢に向かって頑張ってください。



藤田 樹さん (山方中)
大子町森林組合

私は清流高校で農林科学科の林業コースを選択しました。フォークリフトやチェーンソーを使った実習など林業コースだからこそできる貴重な体験を経験することができました。また、体力や忍耐力を養うことができ清流高校で過ごした3年間はとても充実し、心身ともに成長出来る環境だったと思っています。清流高校で培った技術を活かし現在は林業に携わることのできる森林組合で働いています。仕事をするうえで、清流高校で鍛えられた技術が役に立ち、私も林業を担う一員として日々頑張っています。みなさんも将来のために高校生活を有意義な時間にできるように頑張ってください。

第14回卒業生進路状況

1. 四年制大学 (8名)

【私立大学】 (8名)
茨城キリスト教大学 2名 常磐大学 1名
国際医療福祉大学 2名 千葉工業大学 1名
桜美林大学 1名 聖心女子大学 1名

2. 短期大学 (5名)

常磐短期大学 4名 茨城女子短期大学 1名

3. 専門学校 (23名)

【県内】 17名
茨城県立中央看護専門学校 1名 茨城県立水戸産業技術専門学院 1名 他
【県外】 6名
トヨタ東京自動車大学校 2名 柏リハビリテーション 1名 他

4. 就職 (36名)

【公務員】 大子町職員 1名
【民間】
大子町内 14名 大子町外県内16名 茨城県外 5名